



### **Kulturkeller der Gemeinde Planken Vernissage des Künstlers Martin Walch am Donnerstag**

**PLANKEN** Am Donnerstag wird um 19 Uhr im Kulturkeller der Gemeinde Planken die Ausstellung «Weitblick» eröffnet. Aus einer Beschäftigung mit Fragen gesellschafts- und umweltpolitischen Inhalts entwickelte der Künstler Martin Walch für den Kulturkeller der Gemeinde Planken eine raumgreifende und begehbare Bodeninstallation aus handelsüblichen Baumaterialien. Martin Walch konfrontiert den Ausstellungsbesucher mit einem unsicheren, brüchigen Terrain. Zur Eröffnung der Ausstellung spricht Manfred Hellrigl aus Bregenz, Leiter des Büros für Zukunftsfragen der Vorarlberger Landesregierung. Die Ausstellung kann vom 15. 03. bis zum 28. 04. 2013 besucht werden. Öffnungszeiten des Kulturkellers: Montag bis Freitag, 8.30 bis 11.30 Uhr, Montag und Mittwoch, 13.30 bis 15.30 Uhr, Dienstag und Donnerstag, 13.30 bis 17 Uhr. Weitere Termine nach telefonischer Vereinbarung unter der Nummer +423 375 81 00 oder bei Martin Walch unter der Nummer +423 263 03 03. Unser Bild zeigt eine Lochkamerafotografie von Martin Walch, aufgenommen im Kunstmuseum Liechtenstein. (Text: red/pd; Foto: ZVG)